



## NO REGRESARÁ LA CORRUPCIÓN, ASEGURA

# “Nos debemos al pueblo de México”

**CLAUDIA SHEINBAUM destacó que, cuando se forma parte de la Cuarta Transformación, existe una mayor responsabilidad al llegar a la silla presidencial**

POR XIMENA MEJÍA  
lizett.mejia@gimm.com.mx

A un día de finalizar su gira de transición con el jefe del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, recordó mediante una entrevista los pasajes de su historia con el fundador del movimiento de la Cuarta Transformación.

En su cuenta de X, la próxima Presidenta de México rememoró el primer día de su gira de transición en la mina de Pasta de Conchos, en Coahuila, evento que consideró símbolo humanista, hasta su primer discurso con las Fuerzas Armadas en el Heroico Colegio Militar.

También describió la capacidad del presidente López Obrador de “infundirse en el pueblo de México” en todos los eventos donde participa. Aseguró que nunca olvidan que se deben al pueblo como parte de su historia de lucha colectiva.

“De las primeras veces que salí con el Presidente ahora en la transición, es muy emotivo la manera en que el pueblo se está despidiendo de él. Se te hace un nudo en la garganta, esa compenetración. El Presidente se infunde en el pueblo y al mismo tiempo asume su responsabilidad”, reflexiona.

Expresó que el haber tenido la transición histórica con el mandatario federal es un símbolo de continuidad del proyecto de la Transformación, resaltando que son personas distintas, pero con el objetivo del humanismo mexicano.

“Creo yo que es un símbolo el que estemos juntos, es un símbolo de continuidad, el Presidente dice que es una continuidad con cambio, y en efecto, es cambio, porque soy una persona distinta, porque soy mujer, porque nací en la Ciudad de México, soy científica o fui muchos años de mi vida científica, pero no

hay cambios de principios”, resaltó.

Claudia Sheinbaum, quien asumirá la Presidencia de la República el próximo martes 1 de octubre, afirmó que la responsabilidad de la Presidencia es mayor cuando se sabe que se forma parte del proyecto de la 4T, y eso requiere una entrega total como persona.

“La responsabilidad de la Presidencia de México —nuestro país extraordinario— siendo además la primera mujer Presidenta, siempre es una responsabilidad. Es una responsabilidad mayor cuando sabes que eres parte de esta Transformación que tiene que continuar, y eso requiere una entrega total como persona, porque, en efecto, tu vida le pertenece a tu pueblo y a tu patria”, destacó.

### MISMOS PRINCIPIOS Y CAUSAS DE LA 4T

Más tarde, Sheinbaum estu-



vo en Tepic, Nayarit, donde afirmó que su gobierno presidencial tendrá los mismos principios y causas del movimiento de la Transformación que inició el presidente López Obrador.

Al acompañarlo para la inauguración de proyectos prioritarios y de

infraestructura, la próxima mandataria federal resaltó que continuará con la máxima del humanismo mexicano que se implementó a partir del 2018.

“Es una transición histórica, decía porque somos parte del mismo movimiento, del mismo pensamiento. Quedan unos días para que termine el gobierno del Presidente e inicie el segundo piso de la Cuarta Transformación de la vida pública de México. Y vamos a gobernar con los mismos principios, con las mismas causas, no va regresar el régimen de

corrupción, ni de privilegios, vamos a seguir gobernando con la máxima del humanismo mexicano: Por el bien de todos, primero los pobres”, enfatizó.

Señaló que se trata de la continuidad del proyecto, en el que se van a mantener todos los programas de Bienestar, los cuales se comprometió a que pronto serán parte de la Constitución.

Claudia Sheinbaum también acudió a la inauguración de la base naval Boca de Chila desde donde salen los barcos a las Islas Mariás

“Algo simbólico, la secretaria de Marina hace trabajos de paz y administra una zona turística con protección al medio ambiente, en lo que históricamente fue una cárcel desgarradora”, escribió en su cuenta de X.



El Presidente dice que es una continuidad con cambio y, en efecto, es cambio, porque soy una persona distinta, pero no hay cambio de principios.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**

PRESIDENTA ELECTA



Foto: Cuartoscuro

La Presidenta electa de México compartió imágenes de su prueba de la Banda Presidencial previo a su toma de protesta el próximo 1 de octubre.